



にこにこ



射水市立太閤山小学校
第2学年 学年だより
NO.10
令和7年2月1日

暦の上ではもうすぐ立春を迎えます。春が近付いているとはいえ、寒い日が続いています。しかし、そんな中でも子供たちは体を動かして元気に活動しています。子供たちは休み時間になると、なわとび記録会に向けて一生懸命に汗を流して練習に取り組んでいます。「去年よりもよい記録を出したい」「二重跳びが跳べるようになりたい」と、自分の目標に向けて努力する子供たちの姿に、大きな成長が感じられます。

3年生に向けてさらなる成長を期待し、毎日を大切に過ごしていきたいと思います。ご家庭でも子供たちが元気に過ごせるよう、体調管理等ご配慮をお願いします。

図画工作科 紙版画

「おいだせ！心の中のおにたいじ」

子供たちは図画工作科の時間に、自分の心の中の鬼を題材にした紙版画を制作しました。目や鼻、口等、顔のパーツを、紙を破ったり切ったりしながら作っていきました。顔のパーツの形や配置を試行錯誤しながら様々な表情にして楽しんだり、細かな作業に苦戦したりしながら、表情豊かで個性的な鬼を仕上げました。ぜひ、ご覧になった感想を子供たちに伝えてあげてください。



なわとび記録会に向けてがんばっています!!

子供たちは、2月下旬の個人の部（短縄跳び）、14日の学級の部（長縄跳び）に向けて、体育の時間や休み時間に一生懸命練習しています。

「1分間引っかからずに跳び続けたい」、「あやとびを去年よりも跳べるようになりたい」と、目標に向かって努力している姿が見られます。

また学級の部の練習でも、「跳べなかったけど、みんなと練習して跳べるようになったよ」「100回目指して頑張りたい」と、仲間と協力して各学級の目標に向けて挑戦しています。

一人一人が技の上達を目指して頑張る姿を見守っていききたいと思います。ご家庭でもお子さんへのご声援をよろしくをお願いします。



習字セットの購入について

3年生の国語科の学習で、習字セットを使います。本日の学習参観に2年生学年スペースに実物を展示し、注文袋を置いておきました。注文される方は、注文袋を持ち帰りください。後日、代金を持って来てもらう日をお知らせします。